

Bekum Top 10 News

1. **Die neue SmartLine-Serie**

Vier neue Einstiegsmodelle vereinen Bekum-Qualität, Langlebigkeit und Service mit: -30 % Maschinen-Investment | -20 % Energiekosten | -10 % Materialeinsparungen

2. **Weltpremiere der SBLOW 5S auf der K2025**

Vollelektrische Kleinblasmaschine mit 50 kN mit einer unschlagbaren Kombination aus reduzierten Investitionskosten und günstigen Betriebskosten.

3. **EBLOW 508D – Hightech für PET-Griffflaschen**

Vollelektrische Doppelstation für glasklare Griffflaschen aus PET – eine technologische Live-Demonstration für anspruchsvolle Verpackungen.

4. **EBLOW 38S/D für Kanisterproduktion**

Mit 400 kN Schließkraft setzt die neue Maschine der 8-Serie Maßstäbe in Hochleistungs-Output und Effizienz bei der Produktion von 20L/30L Kanistern.

5. **XBLOW 100 für 220L L-Ring-Fässer aus PCR**

Mit Tri-Extrusion für höchste Materialeffizienz und vollautomatischen Produktionslösungen für Fässer und industrielle Anwendungen.

6. **XBLOW 200 mit 2.000 kN**

Erfolgreiche Auslieferung unserer XBLOW 200 mit Plattengrößen 1.800 mm x 1.500 mm für industrielle Anwendungen bis 2.000 L.

7. **Multi-Brand Service**

Als verlässlicher Partner für unsere Kunden erweitert Bekum das Service-Angebot unabhängig von ursprünglichen Maschinenhersteller – Service, Retrofits und Steuerungsumbauten aus einer Hand.

8. **Neuer Standort der Bekum Services GmbH in Siegburg bei Bonn**

Strategischer Ausbau der Servicekompetenz und des Teams mit modernem Entwicklungs- und Servicezentrum in Siegburg.

9. **Ausbau der Entwicklungskapazitäten für Köpfe und Extruder**

Stärkere F&E-Fokussierung für Packaging- und Industrial-Line sowie Nachrüstlösungen zur Tri-Ex-Umrüstung bestehender Mono-Anlagen – auch herstellerübergreifend.

10. **Familiengeführt. Verlässlich. International.**

Seit 1959 steht Bekum für Kontinuität und Innovation im Extrusionsblasformen – mit über 300 Mitarbeitenden an vier Standorten weltweit.

Bekum Top 10 News

1. **The new SmartLine Series**

Four new entry-level models combine proven Bekum quality, durability and service with: -30 % Machine Invest | -20 % Energy Cost | -10 % Resin Cost

2. **World Premiere of the SBLOW 5S at K 2025**

All-electric compact blow moulding machine with 50 kN clamping force – offering an unbeatable combination of reduced investment costs and low operating expenses.

3. **EBLOW 508D – High-Tech for PET Handle Bottles**

All-electric double-station system for crystal-clear PET handle bottles – a live technological demonstration for demanding packaging solutions.

4. **EBLOW 38S/D for Canister Production**

With 400 kN clamping force, the new 8-Series machine sets benchmarks in high-output performance and efficiency for the production of 20L/30L canisters.

5. **XBLOW 100 for 220L L-Ring Drums from PCR**

Featuring tri-extrusion for maximum material efficiency and fully automated production solutions for drums and industrial applications.

6. **XBLOW 200 with 2,000 kN**

Successful delivery of our XBLOW 200 with platen sizes of 1,800 mm x 1,500 mm for industrial applications up to 2,000 L.

7. **Multi-Brand Service**

As a reliable partner to our customers, Bekum expands its service portfolio across all brands – providing service, retrofits, and control upgrades from a single source.

8. **New Site of Bekum Services GmbH in Siegburg near Bonn**

Strategic expansion of service expertise and team capacity with a modern development and service center in Siegburg.

9. **Expanded Development Capacities for Heads and Extruders**

Enhanced R&D focus for Packaging and Industrial Lines, as well as retrofit solutions for tri-extrusion upgrades of existing mono systems – across all manufacturers.

10. **Family-Owned. Reliable. International.**

Since 1959, Bekum has stood for continuity and innovation in extrusion blow moulding – with more than 300 employees at four global locations.